

JURNALIS

Porbbi Sumbar Buru Alek, Jayat: Jadikan Iven Wisata

Syafrianto - PASAMAN.JURNALIS.ID

Jan 27, 2023 - 19:30



Salah satu lokasi iven buru alek di Pincuran Tilatang Kamang, Kabupaten Agam. Minggu (29/1/2023) akan digelar buru alek yang bakal dihadiri penghobi dari luar provinsi.

Agam, - Porbbi Tilatang-Porbbi Agam-Porbbi Sumbar baralek gadang. Minggu (29/1/2023) digelar iven buru alek melibatkan penghobi buru dari sejumlah provinsi tetangga, seperti Riau, Jambi, Bengkulu, Jakarta bahkan ada yang datang dari Aceh.

Iven ini juga melibatkan penghobi buru dari seluruh kabupaten/kota di Sumbar.

Lokasi buru alek dimulai dari Pincuran Tilatang Kamang dan sejumlah lokasi lainnya yang masuk wilayah Kabupaten Agam. Pada Sabtu malam (28/1/2023) digelar kegiatan amal termasuk kegiatan hiburan tradisional untuk masyarakat dan tamu undangan yang datang dari luar dan dalam provinsi.

Bupati Agam DR. H. Andri Warman MM mengapresiasi iven buru alek gadang tersebut. Ia juga mengucapkan selamat dan sukses untuk iven ini.

"Bagi dunsanak yang penghobi buru baik di Sumbar maupun dari Riau dan Jambi serta provinsi lainnya, mari kita ramaikan iven buru alek ini," ajak Bupati Andri Warman.

Ia menambahkan, iven buru babi adalah salah satu warisan dan kearifan lokal di Ranah Minang. Banyak filosofi yang terkandung di dalamnya. Selain mempererat silaturahmi juga ada kegiatan sosial para penghobi untuk masyarakat.

"Untuk itu mari bersama-sama kita sukseskan iven ini. Salam baburu," tutup Andri Warman.

Sementara itu, Kabid Hukum Perkumpulan Olahraga Buru Babi (Porbbi) Sumbar, Jayat SH didampingi Ketua Harian Porbbi Sumbar Nico Adrian mengatakan iven buru alek ini merupakan bentuk kekompakan pengurus Porbbi Sumbar, Porbbi Agam dan Porbbi Tilatang.

Saat ini persiapan sudah matang dilakukan. Diprediksi akan hadir ribuan penghobi buru. Para tamu undangan termasuk yang datang dari luar Sumbar nantinya akan dipandu panitia.

"Dalam iven ini ikut melibatkan tokoh masyarakat setempat (nagari) dan pemuda," ujarnya.

Jayat menambahkan, ke depan, salah satu program Porbbi Sumbar dan jajaran adalah menjadikan iven buru babi sebagai iven wisata yang memiliki daya tarik bagi masyarakat luar termasuk wisatawan asing.

Untuk koordinasi juga intens dilakukan dengan kementerian terkait, pemerintah provinsi dan pemerintah kabupaten kota.

"Semoga setiap program yang diusung ke depannya berjalan sukses. Untuk itu butuh dukungan bersama termasuk dari masyarakat," pungkas Jayat SH. (*)